
AU CIMETIERE

LA FETE DES MORTS

NOUS les catholiques de la ville et de la banlieue sont invités à se rendre au cimetière de Notre-Dame-des-Neiges, le dimanche 4 novembre, à 3 heures de l'après midi, pour y prier avec le clergé en faveur des fidèles trépassés.

Deux courtes allocutions seront prononcées : l'une en français, l'autre en anglais.

Il y aura ensuite le chant du *Libera*.

La cérémonie sera présidée par Mgr l'archevêque de Montréal.

LES NOCES D'OR DE LA REVERENDE MERE HAMEL

A la maison-mère des Sœurs Grises, rue Guy, à Montréal, on célébrait, le mardi 16 octobre, les cinquante ans d'entrée en religion de la très honorée Mère Hamel, supérieure générale.

Ce fut une fête toute simple et toute modeste, d'où le bruit et l'éclat devaient être bannis. Ses échos pourtant, si affaiblis qu'ils soient dans ces pages de la *Semaine*, que nous voulons faire très discrètes, porteront joie et consolation, nous en sommes certain, au cœur de bien des gens. De même qu'on était heureux en effet, et combien ! au sein de la grande famille des vieillards et des orphelins de la rue Guy, de chanter la joie du *Jubilé d'or*, de même on sera heureux, dans toutes les maisons et chez tous les amis et protégés des *Sœurs Grises*, d'entendre parler des noces jubilaires de la très honorée Mère.

C'était justice qu'on fêtât le cinquantenaire de celle qui porte aujourd'hui la si honorable mais lourde succession de